
三高NEWS   ２０２２年７月１５日発行 
 福井県立三国高等学校を紹介する「三高NEWS」第３号をお届け

します。１年生の三國湊まちあるき、エッセル坂の花壇植替えボ

ランティア、１年生からのメッセージをお知らせします。 
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部活動見学 

福井県立三国高等学校 

 ６月７日(火)「総合的な探究の時間」に、１年生が三国の町並みを歩きました。旧森田銀行周辺の

空き家をうまく活用した物件が多い地域、三国神社方面の空き家の活用ができていない地域、細い路

地など普段生徒が通らないような地域を巡りました。また、UDCS（アーバンデザインセンター坂

井）、マチノクラ、みくにの家、兼田家では、UDCSのスタッフの方や地域の方から直接お話を聞くこ

とができました。本校同窓会会長・三國會所の大和久米登さんも説明してくださいました。今回の活

動を通して発見した三国の魅力や課題を今後の地域探究活動につなげていきたいと思います。 

１年生 三國湊まちあるき 2022.6.7 

三国高校の情報は学校

のホームページでもご

覧いただけます。 

エッセル坂の花壇植替えボランティア 2022.6.12 

 ６月１２日(日)エッセル坂の花壇の植え替えボランティアを実施しました。休日のボランティアで

したが、１年生から３年生までの３０人の生徒が参加し、地域を彩る花壇を美しく整えることができ

ました。この活動はNPO法人「三国まちなかエッセル」との共働事業として２０年以上にわたって続

いています。今後とも地域の縁を大切に活動していきたいと思います。 



高校１年生からのメッセージ 

三国中学校 

私は野球部に所属しています。３年生にとっては最後

の大会にむけて部員一丸となって日々練習していま

す。この大会に出場できる機会は少ないですが、新人

大会にはレギュラーとして出場できるように練習して

いきたいです。【赤土 太陽】  

私が所属する男子バスケットボール部は選手６人マ

ネージャー２人で活動しています。人数が少ないため

できる練習は限られていますが、試合に出場する機会

があります。先輩たちも優しく接してくれて、毎日の

活動が充実しています。【島野 稜太】  

女子バレーボール部に所属しています。県春季高校総

体では、自分の思ったとおりのプレーをすることがで

きませんでした。そのため、この後の県民スポーツ祭

や新人大会では、自分の納得のいくようなプレーがで

きるように練習に励んでいきたいです。          

【京信 あかり】 

茶道部に所属していて、水曜日の放課後に活動してい

ます。講師の先生から丁寧に作法を教えていただいて

いるので、茶道を楽しめています。７月の学生茶会に

向けてこれまで以上に練習して茶道の作法を上達した

いと思います。【森 郁嘉】 

私は卓球部に所属していて週５日間活動しています。

私も含めて１年生３人は卓球初心者のため、顧問の先

生には基礎から教えてもらっています。現在新人大会

にむけて、みんなで協力して卓球の技術を磨いてま

す。【坂尾 颯太】  

吹奏楽部でフルートを担当し、コンクールにむけて練習に励んでいます。

先輩たちはとてもやさしく教えてくださり、部員全員が協力してがんばっ

ています。高校では新しいことが増え、挑戦することができてとても楽し

いです。【江端 心美】 

私はヨット部に所属しています。福

井県内のヨット部は少く、簡単に経

験できる競技ではないので、ヨット

部で活動できることは貴重な経験で

す。勉強と部活動の両立は大変です

が、両立にむけて全力で取り組んで

いきます。 【髙橋 輝】 

女子バレーボール部に所属してい

ます。最初は高校生活に不安が

あったけれど、素敵なチームメイ

トに巡り会えたことで毎日楽しく

過ごせています。チームの勝利に

貢献できるようにバレーボールの

技術を伸ばしていきたいです。

【髙橋 奈桜】 

坂井中学校 



芦原中学校 

春江中学校 

私は、ヨット部に所属していて三国のヨットハーバーで活動しています。ヨットを乗りこなすのは難しいですが、

風にのって操作できたときはとても気持ちがよいです。学校生活のなかでヨットを楽しめるのはとてもよい経験と

なっています。【本村 仁】 

私が所属する吹奏楽部は、顧問の武井先生のもとで東日本大会金

賞を目標に日々練習に励んでいます。また、コンクールだけでな

く地域との関わりも深く演奏会の機会も多く、仲間とともに充実

した毎日を送ることができています。【渡邉 謙信】  

吹奏楽部でアルトサックスを担当しています。毎月三国港朝市でライブを行っています。昨年に引き続き北陸コン

クールを１位で通過して東日本吹奏楽コンクール出場を目指してがんばっていきたいです。【四ツ木 裕美】 

吹奏楽部でホルンを担当しています。道の駅三国などの地域のイ

ベントにも積極的に参加しています。毎日とても充実していま

す。１０月の東日本吹奏楽コンクールの金賞を目標に日々活動に

励んでいます。【山田 心音】 

三国高校の「地域探究同好会」は、地域に出て行って地域に貢献す

る活動を行っています。現在同好会のみんなと三国にある空き家を

減らそうとするイベントを企画しています。この活動はとても楽し

いです。【石黒 虎愛】 

私は総合的な探究の時間の「三国の町歩き」で、地域の人々と交流しながら三国の良さをたくさん知ることができ

ました。教科の学習では確認テストで理解していないところを確認できます。わからないところは先生方が丁寧に

教えてくれます。【津田 花音】 

総合的な探究の時間の「三国の町歩き」で、今まで

知らなかった三国のことを知ることができました。

空き家が多いので、空き家の活用について、地域の

人々と一緒に考え、さらに交流を深めていきたいで

す。【城戸 苺花】  

ソフトテニス部に所属していて、テニス

コートで楽しみながら活動しています。県

春季高校総体では個人戦に出場することが

できましたが、試合は負けてしまいまし

た。新人大会に向けて日々の練習や練習試

合で技術を向上させていきたいです。 

【清水 煌介】 

私は地域探究同好会に入りながら、小学校２年生から

通っているクラブ活動にも参加しています。学習にも

しっかり取り組むことができています。先生方や先輩は

優しく親しみやすいため、毎日の学校生活が楽しいで

す。【山田 千代】 

高校１年生からのメッセージ 

金津中学校 


